

**C** Columna

**Francisco  
Wittwer Opitz**  
Vicerrector  
INACAP Valdivia



## Aniversario de Valdivia

**V**aldivia se encuentra ad portas de su próximo 473 aniversario. Como todo hito, es una oportunidad para reflexionar y valorar lo que se ha construido con el esfuerzo de muchas personas que contribuyeron a lo que es Valdivia hoy. Esta celebración representa un reconocimiento al pasado, marcado por hitos históricos y el desarrollo de su patrimonio, y al mismo tiempo abre una puerta hacia el futuro, con un enfoque especial en la educación y el progreso, aspectos absolutamente interconectados.

El desarrollo de la ciudad no hubiese sido posible sin el trabajo y la profesionalización de diferentes sectores productivos, donde la tecnología ha ido evolucionando rápidamente, haciendo del quehacer educativo un pilar del desarrollo. Por ello, las instituciones educativas debemos seguir trabajando con este sentido para ser un real aporte para el futuro de la ciudad. Y ese aporte parte por estar conectados con la ciudad, sus personas, empresas y organizaciones. Y muy especialmente en pertinencia a lo que realmente necesita la ciudad y la región, considerando que las personas se forman y se insertan en el mundo laboral para ejercer, emprender y hacer acciones que aportan y se condicionan con lo que estudiaron.

En este sentido, la vinculación con la comunidad y empresas es un aspecto fundamental del aporte de INACAP Valdivia. A través de programas de vinculación con los sectores productivos y actividades en que nos involucramos activamente en las comunidades de Valdivia, generando un impacto positivo en la calidad de vida de sus habitantes. Sentimos un profundo orgullo de ser parte de la historia de la ciudad y en particular del aporte al barrio histórico de Las Ánimas.

El aniversario de Valdivia es una oportunidad además para refrendar el rol que desempeña INACAP Valdivia en su actualidad. La institución ha demostrado su compromiso permanente con la formación integral de técnicos y profesionales y la contribución al desarrollo sustentable de la región.